



平成28年11月09日

エチオピア通信

28-1 青年海外協力隊 篠木伊貴

第01号

自己紹介

篠木 伊貴 (23)

出身：羽後町三輪地区

好きなもの： 英語の勉強と卓球

嫌いなもの： 動物(犬)、虫(ほとんどww)

応募のきっかけ：

- ①大学での海外ボランティア経験
- ②とにかく海外に行きたかったから・・・(笑)



青年海外協力隊って？

自分の持っている技術・知識や経験を開発途上国の人々のために活かしたいと望む青年を派遣するJICA(国際協力機構)の事業です。約150職種と多岐にわたり、今までに世界約80カ国に派遣されています。厳しい試験や訓練を経て、2年間現地に派遣され、現地の人と生活を共にし、地域発展に協力します！！

活動内容

エチオピアの首都アジスアベバにあるエチオピア卓球連盟に配属されます。また、そこにあるユースアカデミーでユース選手の育成、コーチの指導や大会の企画をします。エチオピアでは外出先や至る所に卓球台があります。卓球はエチオピア人にとって娯楽である反面、選手としての人口はまだ他のスポーツと比べると少ないです。一人でも多くの方が卓球に関心を持ってもらいたいです！！

エチオピアってどんな国？

人口約**9000万人**の国でアフリカ北東部の独立国。首都はアジスアベバという都市で、**コーヒー豆の栽培**や**牧畜**が盛んです。エチオピアは、英語圏でもあります。が、実際、ほとんどの人たちが**アムハラ語**という言葉を使います。



エチオピアのいろいろ

エチオピアの主食は、**インジェラ**というテフ粉で作られたクレープのようなものです。お肉や野菜で煮込みながら作られる**ワット**と呼ばれるものを**インジェラ**と一緒に手で包んで食べます。**ワット**の種類も様々で、エチオピア人のほとんどが三食**インジェラ**を食べる人が多いようです。



首都アジスアベバにある教会です。エチオピアは、キリスト教徒とイスラム教徒が人口のほとんどを占めており、キリスト教徒の大多数は**エチオピア正教**という独自の宗教を持っています。週末になると、多くの人たちが礼拝のために各地の教会に集まります。



～これからの活動～

まだ活動は始まったばかりです。現地語(アムハラ語)の習得とやる事がたくさんありますが、現地の生活に早く慣れるためにも現地の情報を多く集め、現地の人々と共に生活し、活動していきたいです。

Facebook→<http://facebook.com/yoshishino06>